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Wär ja schön, wenn Apple da gegen irgendeine Norm verstoßen könnte. Aber jeder
Grafikkarten-Bauer hat eben seine eigene und vergibt Lizenzen. Warum sollte Apple für eine
Nvidia-Technik Geld bezahlen, wo es doch schon ewig keine Nvidia-Grafik mehr gibt im Mac?
Und bei AMD, wo die letzten Grafikkarten in MacPro und Macmini Auslaufmodelle sind? Die
Bildschirm-Hersteller zahlen da wohl lieber an beide. Aber eine Grafikkarte mit beiden
Varianten ist mir bisher auch nicht bekannt..
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